
ATA 40 – 03.11.2020  –  Ordinária

Aos três dias do mês de novembro de dois mil e vinte, às dezoito horas,
após a verificação de quorum, o Vereador Bernardo Cairuga Pereira,
Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de
Vereadores de Arroio dos Ratos. Correspondências recebidas:
Passou-se a leitura e apreciação da indicação 061/2020, do vereador
Manoel, o qual se manifestou reforçando os termos de sua indicação,
colocando que segundo relato dos moradores a coleta de lixo tem sido
insuficiente para a demanda. Disse que a promessa de colocação de
uma lixeira nova não foi cumprida pela atual gestão. Não havendo mais
manifestações, a indicação 061/2020 foi colocada em votação e
aprovada por 8x0. Passou-se a leitura e apreciação da indicação
062/2020, do vereador Osmar, o qual se manifestou reforçando os
termos de sua indicação, colocando que esteve no local e foi cobrado
pelos moradores. Não havendo mais manifestações, a indicação
062/2020 foi colocada em votação e aprovada por 8x0.
Correspondências expedidas: nada consta. Tribuna Popular: nada
consta. Grande Expediente: nada consta. Comunicações: nada consta.
Ordem do dia: Discussão Preliminar: Passou-se a leitura e discussão
preliminar do Projeto de Lei 29/2020. Não havendo manifestações, o
Projeto de Lei 029/2020 foi encaminhado à Comissão Geral de
Pareceres. Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei
30/2020. Não havendo manifestações, o Projeto de Lei 030/2020 foi
encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Passou-se a leitura e
discussão preliminar do Projeto de Lei 31/2020. Não havendo
manifestações, o Projeto de Lei 031/2020 foi encaminhado à Comissão
Geral de Pareceres. Passou-se a leitura e discussão preliminar do
Projeto de Lei 32/2020. Os vereadores registraram que o Projeto de Lei
032/2020 não encontrava-se disponível para análise nas pastas, tendo
sido então determinado pelo Presidente que seja colocado em pauta na
próxima semana, com a concordância do Plenário. Discussão final e
votação: ata 39/2020. A ata 39/2020 foi submetida à votação e
aprovada por 8x0. Explicações pessoais: o Vereador Elerias explicou
sua falta na semana passada (27 de outubro) devido ao fato de ter
ficado hospitalizado. Registrou que o atestado foi entregue na
Secretaria da Casa. A justificativa do vereador Elerias foi submetida a
apreciação do Plenário e acatada por unanimidade. Não havendo mais
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nada a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou a sessão, agradeceu
a presença de todos, e convocou para a próxima sessão em dia e hora
regimental, sendo lavrada a presente ata que vai assinada pelo
Presidente Bernardo Cairuga Pereira ................................, pela
Secretária Maria Helena Menezes Silveira...................................... e
pelos vereadores

Darci Renato Feiten
Elerias Govoni Coutinho

Fernando Waszaki Fantin
Gilmar de Oliveira Teixeira
Jeslei Salines de Souza

Manoel Salvador de Souza Machado
Osmar Carvalho Didoliche

2



3


